

# AWDI

## Heboh Pria Paruh Baya di Temukan Tidak Bernyawa di Tepih Jalan Buol

Rahmat Salakea - [BUOL.AWDI.OR.ID](http://BUOL.AWDI.OR.ID)

Mar 8, 2024 - 04:27



BUOL-Warga Kelurahan Leok 1 Kecamatan Biau Kabupaten Buol Sulawesi Tengah(Sulteng) di Hebohkan Penemuan Seorang pria paruh baya, ditemukan meninggal dunia di tepi jalan tran sulawesi kelurahan Leok 1 dusun Los pada pekan lalu.

Selama Korban tergeletak tidak satupun orang yang melihat kejadian tersebut hingga di temukan oleh warga yang saat melintas di jalan tersebut dan langsung menghubungi keluarga untuk di lakukan evakuasi



Merasa kematian keluarga tidak wajar Jenazah korban dibawa ke rumah sakit Umum Buol untuk dilakukan pemeriksaan lebih lanjut untuk di lakukan visum " Karena kami melihat kondisi saudara kami tidak ada lecet bagian badannya tapi di bagian jidat sehingga kami menduga kematiannya tidak wajar" ucap salah satu keluarga

Data yang dihimpun media ini almarhum bernama lengkap Bambang irawan N. BACULU. UMUR 37 TAHUN. tercatat sebagai warga Kalurahan leok 1 Kecamatan Biau Kabupaten Buol, Pria paruh baya ini ditemukan warga tergeletak di pinggir jalan di Dusun Los , dengan satu unit motor diduga milik korban tidak jauh dari letak korban tergeletak dalam kondisi tak bernyawa.



Kematian misterius diyakini keluarga bukan kecelakaan berkendara hingga melakukan pelaporan di Polres Buol untuk dilakukan penyelidikan lebih lanjut

" Kami yakin saudara kami ini kematiannya tidak wajar sehingga kami harus melakukan pelaporan di Polres Buol " ungkap keluarga Korban Hal tersebut berdasarkan laporan polisi STPL/103/III/2024/SPKT res buol tela dilaporkan oleh keluarga korba Bayu Rahmadani N Bakulu umur 26 tahun pelajar Mahasiswa Warga Kelurahan Leok 1 Kecamatan Biau dengan laporan Penemuan Mayat Meninggal dengan tidak wajar.

Laporan Oleh keluarga tersebut saat ini sedang dilakukan penyelidikan oleh

satreskrim polres buol guna mengungkap kematian Korban yang di duga meninggal dengan tidak wajar.\*\*\*